

COMPETICIONES

Gonzaga Escauriaza, reelegido presidente de la Real Federación Española de Golf

El único candidato ha obtenido el 95,6% de apoyos de los asistentes a la asamblea, 108 de un total de 113.

Palco23

21 dic 2020 - 16:35



Reelegido. Gonzaga Escauriaza seguirá siendo el presidente de la Real Federación Española de Golf (Rfeg) durante los próximos cuatro años. 108 miembros de los 113 asistentes a la asamblea general extraordinaria (en la que hubo cuatro abstenciones y un voto nulo), celebrada tanto de forma presencial como telemática, respaldaron con su voto a Gonzaga Escauriaza, lo que supone un apoyo del 95,6% de los asistentes.

Gonzaga Escauriaza es el undécimo presidente en la historia de este organismo federativo. Fue elegido por primera vez en diciembre de 2008, sucediendo en ese momento en el cargo a Emma Villaceros.

El bilbaíno era el único candidato para presidir la Real Federación Española de Golf. Su candidatura contó con el aval de 135 representantes, lo que supone el 88,8% de la asamblea general.

“En un año complicadísimo por la pandemia, para la sociedad y para el deporte, creo que el golf ha salido reforzado gracias a la unidad exhibida en todo momento que nos permitió contar con el primer protocolo aprobado por el Consejo Superior de Deportes (CSD) y por el Instituto para la Calidad Turística Española (Icte)”, ha asegurado Escauriaza.

La Rfeg presentó un presupuesto de 10,22 millones de euros para 2020, aúpadó por los Juegos Olímpicos. El gof contó con 269.743 licencias federativas durante el 2019, según datos del Consejo Superior de Deportes (CSD).